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／会長挨拶 ：石黒隆夫会長                 
 

 皆さんこんにちは。本日の例会

は、臨時総会と大橋さんの新会員

卓話です。早速皆さんのお手元に

素敵な耳かきが配られていまし

たがこれは大橋さんからの自社

製品のプレゼントですね。ありが

とうございます、今日は卓話よろ

しくお願い致します。 

 今月の 18 日は地区大会です。オンラインで開催

されますが当初会長幹事は、新発田の会場へ参加す

る予定でしたが、今回の例会での会食自粛要請と共

に会長幹事もオンライン参加となりました。オンラ

イン参加未経験の方を集めて一緒に参加するとい

う企画はしませんので後ほど事務局からも連絡が

ありますが、スマートフォンがあれば参加可能です

ので分からない人はわかる方に聞いていただくか

また、時間的に都合の悪い方も一定期間内であれば

録画を見れるそうですのでご安心ください。そして、

その二日後には夜例会を予定しておりましたが、こ

の状況ですので昼例会に変更して内容はクラブフ

ォーラムとして議題は、｢ガバナー選出について｣ 

で行いたいと思います。 

2560 地区のガバナー選出方式が輪番制となり今回は第 4 分区がガバナーノミニーを選出する事になっ

ており、先日行われた第 4 分区の会長会では各クラブからの推薦者はなくガバナー補佐経験者の中か

ら選出することになり AG会を開催して候補者を決定することになりました。我クラブからも候補者が

出る可能性もありますので皆様からガバナー選出に対するお考えやクラブとして受け入れ可能かなど

の議論をしたいと思いますのでよろしくお願い致します。 
 

／幹 事 報 告： 本田芳久幹事                                             

・佐藤ガバナーより、｢地区大会当方方法のご案内｣｢例会開催状況の共有に関するお願い｣ 

・高尾ガバナーエレクトより、｢予算案修正に伴う事前確認のお願い｣ 

・三条ローターアクトクラブより、｢4月第二例会のご案内｣ 

日時：4月 22日(木) 会場：三条・燕地域リサーチコア 4Ｆ 

・三条ライオンズクラブ事務局より、｢第 40回 8クラブ有志ゴルフ大会のご案内｣ 

日時：6月 26日(土) 場所：下田城カントリー倶楽部 詳細は案内配布 

・三条イーストライオンズクラブより、｢市内 7クラブ現、次年度会長・幹事会ご出席の御礼｣ 

地区大会のオンライン視聴はメークアップ扱いとなりますので。視聴された方は事務局

までご申告願います。尚、映像は 4月 30日(金)までご覧いただけます。 

例会日 ２０２１．４．１３ №１６２０ 

 

会 長 ： 石 黒 隆 夫  幹 事 ： 本 田 芳 久  Ｓ Ａ Ａ ： 中 原 尚 彦 

◆本 日 の 行 事：｢新会員卓話｣ 

◆本 日 の 出 席：５６名中３６名 

◆先々回の出席率：５６名中４５名 80.6％ 

（前年同期 78.69％） 

◆先週のメークアップ(敬称略)：  

4/8 三条東 RC 石川友意、樋口 勤 

田中耕太郎、石川勝行 

4/9 ７クラブ 現・次年度 会長幹事会 

石黒隆夫、石川一昭 

本田芳久、岡田大介 

4/12 三条南 RC 田中耕太郎、樋口 勤 

 

＊本日の配布書類等 

・ガバナー月信 4 月号(閲覧) 

・週報 No.１６１９ 

・ロータリーの友４月号 

・地区大会プログラム冊子 

｢ロータリーは機会の扉を開く｣   

｢ロータリーで良いことをしよう｣  

｢ 親 睦 を 深 め よ う ｣  

 No.32
●例会日：火曜日 １２：３０～１３：３０  ●例会場：三条ロイヤルホテル ℡ 0256-34-8111 

三条北ロータリークラブ週報 
 ＲＩ：ホルガー・クナーク会長  

第 2560 地区：佐藤真ガバナー  

三条北 RC：石黒隆夫会長     

事務局：三条市本町 3-5-25 三条ロイヤルホテル内  TEL 0256-35-7160 / FAX 0256-35-7488 

ＨＰ：http://www.sanjo-nrc.org 
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／委員会報告： クラブ会報・雑誌委員会 齋藤孝之輔 委員長                                                                                     
 

ロータリーの友４月号をご紹介いたします。P.7｢日本の母子にできること｣では女性につ

いて、性について、ＤＶや性的マイノリティーについてなど書かれております。 

世界男女平等ランキングを皆さんご存知でしょうか？ジェンダー･ギャップ報告書とい

うものが出ておりますが、日本は世界 121 位で過去最低の順位だったそうです。これは

中国・韓国にも負けているそうです。日本のあり方を考えさせられるところであります。

最近で言うと森失言を思い出されると思います。森さんの発言は悪気がないものかもし

れませんが、責任ある立場の方の発言が世界的にもバッシングを受けたことは記憶に新

しいのではないでしょうか。そういったことから今回の友に掲載されている事を知って、意識することが

大切だと思います。読んで勉強していただき、余計なバッシングを受けることの無い様にしていただきた

いと思います。 
 

 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

本間建雄美 君 大橋さんの卓話楽しみにしています。 

中原 尚彦 君 財団に協力します。 

丸山 勝 君 財団に協力します。 

早川 瀧雄 君 いつも財団に協力してもらってありがとうございます。 

吉田 文彦 君 米山奨学会と武田委員長に協力します。 

齋藤孝之輔 君 協力します。 

武田 恒夫 君 弁当例会を楽しみましょう。 

柄沢 憲司 君 協力します。 

松山 浩仁 君 祝！松山プロ マスターズ優勝！ 祝！大橋プロ 卓話！ 

石黒 隆夫 君 大橋桂子さん、新会員卓話ありがとうございます。 

思う存分しゃべって下さい！ 

本田 芳久 君 大橋会員の卓話、楽しみにしています。 

中原 尚彦 君 大橋桂子会員、本日の卓話楽しみにしております。PS.耳かきありがとうございます。 

大橋 桂子 君 本日の卓話、宜しくお願い致します。 

羽賀 一真 君 大橋桂子さんの新会員卓話がようやく実現できて幸せです。 

池江璃花子の復活、そして松山秀樹のグリーンジャケットおめでとうございます！ 

白毛馬ソダシの桜花賞もおめでとうございます！ 

大野 新吉 君 今日の卓話 新会員の大橋さんです。前の週報に北会員紹介のコーナーで大橋さんの家族

構成で外国人らしき横文字が二つ書いてあったのにビックリ!!良く良く判断したら愛犬

の名前だったんですね。大変失礼致しました。 

吉田 文彦 君 プロゴルファー松山英樹選手のマスターズ、日本人初優勝を祝って。 

コロナで心が沈んでいる日本国民にとって久しぶりの明るいニュースです。 

佐藤 義英 君 松山のマスターズ優勝の快挙を祝って!!今日の大橋さんの卓話楽しみです。 

ぜひゴルフの極意を教えてください!! 

森  宏 君 先週いただいたシイタケがモコモコと出て来て楽しいです。 

石川 友意 君 大橋さん 卓話ご苦労様です。 

金子太一郎 君 大橋さん、本日ゴルフに竿に、卓話、楽しみにしてます。 

星野 義男 君 大橋桂子さんの卓話、感謝して!! 

武田 恒夫 君 大橋さん、卓話楽しみにしています。 

丸山 勝 君 久しぶりニコニコに協力します。岡田委員長に。 

１３日現在累計  １７９，０００円 

ロータリー財団 BOX 

１３日現在累計  ２１４，０００円 

米 山 奨 学 B O X  

１３日現在累計  ８７３，０００円 

ス マ イ ル B O X  

B O X  
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・本 日 の行 事 ： ｢臨 時 総 会｣                                   
 

本日の出席数は 36名、本クラブの定足数に達し本総会は成立いたします。 

 

第１号議案 次年度会長エレクト選任の件        承認 

2月 3日 書面にて指名委員会を開催、松山浩仁 会員を 

2022-23年度 会長に推薦、3月2日 役員理事会において承認されました。 
 

第２号議案 次年度役員理事選任の件          承認 

役員/会長ｴﾚｸﾄ 松山浩仁 会員 

理事/副幹事  武田恒夫 会員 を、先週の役員理事会にて承認して頂きました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・本 日 の行 事 ： ｢新会員卓話｣                                   
 

大橋金属株式会社 代表取締役 大橋 桂子 会員 
 

皆様こんにちは。 

一昨日はマスターズゴルフを

観て徹夜昨日は卓話の事を考

えたら寝れず、2日間寝ており

ません。前回より昼食がなくお

腹がすいている事と思いますがしばらくの間私の

卓話にお付き合い下さい。 

北ロータリークラブに入会したのが昨年 3 月 3

日でした。入会後すぐにコロナウイルスにより休

会となり再開しましたが暫くしてまた休会…。あ

まり参加した記憶もなく 1 年があっという間でし

た。まだまだ色々な方の卓話をお聞きしてから私

の卓話にと思っておりましたが、羽賀様のしつこ

さから逃れられず本日お話しさせていただきます。

お話しと言っても何をという課題もなく本日は自

己紹介とさせていただきます。お配りする資料な

どもありませんが来週の週報に今日の内容が掲載

されますので、週報を資料とさせていただきます。 

私は 1970 年東京都で生まれ幼稚園卒園後千葉県

へ引っ越し、ここで生涯を過ごそうと思っていた

父でしたが約 33年務めた会社が倒産し、その会社

で色々な所へ出張業務で一番長きにわたり出張を

したのが三条市だったこともあり、父が 55歳の時

自分で商売をはじめました。商売を始めたころ 2

年位は月に 1 度母親と千葉に戻って来る生活でし

たが、小学 5年生の時私も三条に引っ越しました。

三条に来てからは色々ありましたが卒業後は父の

会社で務めることになりました。しばらくして父

に病が襲ってきました。前立腺肥大から始まり皮

膚がん・肺がん・最後は脳にまで。父は絶対に弱音

をはかない人でしたので本当に最期まで頑張って

病と闘ってました。私には兄が二人おりますが父

のそんな姿をみても後を継ぐ意思はなく、私がや

るしかないと決意しました。苦しがる父を見てい

られず痛み止めを使用してもらい寝たきり状態で

話をすることもできなくなり、医師から時間の問

題と言われすぐに大阪・兵庫・東京の大事な仕入

先へ訪問し、今後も父同様の取引をと頭を下げお

外山 裕一 君 ＢＯＸに協力。 

坂内 康男 君 ＢＯＸに協力。ゴルフ、早川さんとのニギリです。 

花井 知之 君 協力します。 

落合 益夫 君 ＢＯＸに協力。 

田中耕太郎 君 ＢＯＸに協力。 

岡田 大介 君 ＢＯＸに協力。 

石川 一昭 君 本日の卓話、大橋桂子さんの卓話楽しみです。感謝致します。 

●2022-23年度 会長 松山 浩仁 会員          ●2022-23年度 幹事 武田 恒夫 会員 

 本日は承認いただきありがとうございました。  

本来であれば佐藤さんが会長となられると

ころ、コロナ禍の事業専念ということで 

ご辞退され、ピンチヒッターみたいなエレクト

ですが、2022年から 23年の一年間どうぞ

よろしくお願いいたします。 

 

皆さんのご迷惑にならない

ように精一杯務めさせてい

ただきます。 

よろしくお願いいたします。 
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願いして戻ったその日に父は息をひきとりました。

父 71 歳でした。私は 30 歳でした。当時は若さと

女性ということで風当たりが強く感じることが

多々ありました。 

一番ショックを受けたのはお得意先が父が他界

しまもなく仕入先へ直接取引させてほしと話をさ

れていた事でした…。仕方のない事と割り切れる

までは時間がかかりました。 

当社の業務内容は卸売り業です。 

主に電気工事などに使用するビニールテープ・塗

装に使用するマスキングテープや両面テープ・梱

包用のテープ・チャーシューを作る際に使用する

たこ糸・草刈り用の刃・肉を引く時に使用する機

械など地方の仕入先様より仕入れ主に市内・燕方

面へ販売しております。何かあてはまるものがご

ざいましたらお気軽にお声がけ下さい。 

現在は息子も入社しましたので息子に早急に引

き継げたらと思っています。なぜ早急かといいま

すと私にはまだやりたい事があります。それは犬・

猫の動物保護施設を作り殺処分や飼い主の勝手で

捨てられた動物達を助けてあげたいのです。そし

て虐待されている子供たちにも何かできるように

なれればと思っています。実現させるには色々な

難題がでてくると思います。北ロータリークラブ

の諸先輩方へご相談させていただく事があるかも

しれません。その際は良きアドバイスの程宜しく

お願い致します。 

皆様の机に置かせていただきました耳かきはコ

ンビニエンスストアで 10 年位定番で販売させて

頂いておりました快適な耳かきです。今では定番

カットになってしまいましたが、多い時は月に

30,000本位売れました。お使いいただきギフト商

材などに最適ですのでご注文お待ちしております。 

本当はこれで終わりの予定でしたが卓話の時間

を最初は 10分とお願いしたのですが、足りないか

もと思い 20分に変更して頂きました。タイマーを

図って練習したら時間が余ってしまいましたので

この先は私の趣味のゴルフの話を少しさせていた

だきます。 

私がゴルフを始めたのは 20年前。父がゴルフを

やっておりましたがその時は全く興味がなかった

のですが、父が他界したので 2 月でその年の 4 月

突然ゴルフでもやってみようかと思いつき、クラ

ブを買ったのがきっかけでした。今思えば父から

のお告げだったのかもしれません。 

のめり込むとその事だけに集中してしまう性格

ではじめてから 10 年位はもう一つの趣味である

釣りと交互に楽しんでましたが、10年前位からゴ

ルフオンリーで今ではゴルフが生きがいになって

しまってます。のめり込むと集中し負けず嫌いの

性格も重なってこの 2～3 年は寒い時期以外は練

習場へほぼ毎日通い冬は会社の倉庫で素振りをか

かさずクラブを握らない日はありませんでした。 

ここ 2～3 年でやっとスコアが 80 台が多くなって

ごくたまに 70台がでるようになってきました。昨

年はホールインワンを達成する事ができました。 

2 年位前から銀行のコンペなどにも参加させて

いただくようになりましたが、特に銀行は会長職

の方が多く普段営業に行ったとしてもお目にかか

れない方々とゴルフをともにする事ができよき出

会いが沢山ありました。そして 9 ホールラウンド

すると昼食を共にしその後また 9 ホールラウンド

ほぼ 1 日一緒にいるのでゴルフの技術の面はもち

ろんですが、会話の中でも自分の勉強になる事を

お聞きする事ができるんです。本当にゴルフをや

ってて良かったなと思いました。そういえば松山

さんにロータリークラブに入会のお話しをいただ

いたのも銀行のコンペで、料亭おゝ乃さんで表彰

式の時でした。今迄プライベートでゴルフをご一

緒した事はありましたが表彰式で注ぎにきてもら

った記憶がなかったのですがその時はいつもと違

い注ぎには来るし私の側から離れないしいつもと

違うと思っていたらロータリーに入会しない？っ

て話でした。一度会長と顔出しますと言われハイ

ハイと返事をしましたが、半年位何もなかったの

で安堵しておりましたが今度は銀行の新年会で一

緒になり、ここで会ったのが最後その何日か後に

その時の会長外山さんと来社され、満場一致で承

認もらいましたと言われたんでした…。すみませ

んこれは余談でした。 

最後になりましたが入会した以上、北ロータリ

ークラブに貢献できるよう頑張りますのでこれか

らも宜しくお願い致します。本日はお付き合いい

ただきありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

卓話のあと、たくさんの質問が寄せられました。 

 

 


